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AFUERA SOLO ESTÁN TUS PELÍCULAS GRABADAS DE TIEMPO EN TIEMPO, DE MUCHAS
EXISTENCIAS DE VOSOTROS, NO HAY MÁS QUE ESO, VOSOTROS ERES EL PROYECTOR DE

AQUELLO.

[20100321] Amados míos, gracias os doy a vosotros por este regocijo divino, por esta paz, gracias
por este halago y por este elogio divino. Yo os sigo brindando esta gran bendición para vosotros y
sigo aumentando este amor de vuestro espíritu. Es un placer para Mí estar siempre con vosotros,
convivir contigo y en cada instante llamándote, haciéndote esta invitación divina, a estos cambios de
vuestras formas, este hacer nuevamente el paraíso divino de vosotros. Hermanos míos, Yo os digo a
vosotros continuemos en esta senda sagrada, en esta senda dorada que es de mi mansión, continúen
ascendiendo, volviendo al Padre como el Hijo pródigo que vuelve a su Padre, que se convence de la
vida que estando separado, que estando en esa perturbación solo hay perturbación, solo hay
inciertos en su vida. Así mismo, debes de encontrar la razón en vuestro espíritu, en vuestra mente, en
vuestra alma. Para vosotros que estás aquí Yo os les digo continuemos, este es el viaje divino, el
viaje sagrado, el regreso al Padre Dios.
Tantas veces ya has buscado por fuera, afuera buscas al Padre, afuera buscas la gloria, por fuera
buscas todo y no tenéis nada qué buscar allí afuera, porque afuera solo están tus películas grabadas
de tiempo en tiempo, de muchas existencias de vosotros, no hay más que eso, vosotros eres el
proyector de aquello. Es por eso que os les he dicho solamente cree que vosotros eres el arquitecto,
eres quien haces tu morada, cree que tú mismo eres el que has hecho todas tus cosas, y todas tus
cosas en el fondo de tu espíritu has dividido tus bienes y has aprendido a decir de tu espíritu, bueno
y malo. Pero hoy es tiempo que te des cuenta que solo has hecho una aventura en tu vida, que solo
has experimentado en tu vida y que hoy se ha aclarado tu mente, tu alma, que solamente vivir con
el Padre Dios, vivir como Él, vivir en esa eternidad es el todo.
Vosotros podéis cambiar todos los rumbos de tu vida, vosotros podéis ser como has sido, todo lo
que has querido ser y eres hoy, porque nadie más les yuga en su vida, solo vosotros eres quien armas
ese mundo y lo vives. Exactamente como en este momento, como en esta hora, como en este
instante, como en este día, este amanecer y como todos lo que han pasado ya, todos los amaneceres
vos los has hecho. En el mañana no hay nada, el futuro está incierto, está vacío, porque el futuro es
hoy, hoy mismo, este momento; el pasado fue, fue algo que vivisteis, pero ese pasado, de ese
pasado se compone en esta hora y esta hora compondrá el futuro. Quiero decirles que si vosotros
sigues en tu vida que has traído, que has elegido una vida desordenada, incierta, una vida pobre,
enferma, una vida de calamidades, si vosotros continuas así, sin duda alguna el mañana tendrá ese
aspecto y eso mismo seguirás viviendo.
Es por eso que les he dejado los principios, el fundamento de vivir, el fundamento de proseguir una
vida eterna, una vida donde te sientas en una dulzura, en un amor, en una riqueza. Y no me refiero
a la riqueza material, me refiero a la riqueza espiritual, a la gran sabiduría, al gran conocimiento de



AFUERA SOLO ESTÁN TUS PELÍCULAS GRABADAS DE TIEMPO EN TIEMPO.

Página 2 de 4

cómo es que se mueven las cosas en tus entornos. Pues bien, todos tus entornos se están moviendo
porque vos mismos los mueven con vuestra alma, con vuestro deseo. Si hoy se están moviendo tus
entornos negativamente, es porque vosotros son negativos; si se están moviendo en desagracias es
porque vosotros has originado, eres la causa de todas las cosas oscuras, tenebrosas. Todo lo son
vosotros y cada uno es responsable de su vivir, de todas sus cosas. Pues hoy tienes la oportunidad
porque Yo estoy contigo, porque estoy a tu lado, porque me he recomendado a sacarte de allí de
los embrollos, a sacarte de los sepulcros donde tanto tiempo han permanecido ahí sepultados. Hoy
está la luz contigo, está la luz irradiando su luz en vosotros, mentes de buena voluntad. Y Yo os les
digo, estoy desde los principios de este universo hasta hoy, he venido de tiempo en tiempo y en
cada tiempo os he dado de acuerdo al tiempo, al momento, a la mente, os he dado lo que es de
cada quien en su momento. Como hoy les doy de acuerdo a tu hora, de acuerdo a tu disposición, de
acuerdo a tu voluntad.
Yo os les digo a vosotros, todos volverán al origen y esto sucederá cuando aquél hermano haya
comprendido que está perdido, acéptenlo pues vosotros, acéptense, acepten una vida encontrada,
una vida distorsionada, solamente acepten qué han vivido, qué han hecho para vivir, han hecho el
lado negativo y que no han encontrado nada. Y que es solamente en la voluntad del Padre, del gran
amor, de la gran paz, es solamente darse cuenta que hay la libertad y la dimensión eterna, pura y
limpia, que son vosotros mismos porque han salido, han nacido de la voluntad de mi Padre, del
gran deseo. Pues así también vosotros deben mandar, ordenar, deben cambiar a tus hijos, hijo les
llamo a tus hijos, a tus pensamientos, a tu mente, a lo que sale de tu corazón son tus hijos. Y
vosotros como hacedores, como Dioses, han hecho a vuestros hijos y tenéis el deber de cambiarlos,
de reestructurar, de darles vida nueva. Así como vuestro Padre que está en lo más profundo de
vuestro SER hace contigo, porque es el amor eterno y fraternal.
Esta es la hora, deben creerlo, deben aceptarlo en su SER que esta es la hora de un cambio, es la
hora de cambiar, de mandar, de ordenar a todos vuestros pensamientos, es la hora del despertar, es
la hora de que vosotros nazcas, primero mueras y me refiero que cambies todos tus pensamientos
negativos a positivos, de que hagas los cambios a todas tus creaciones negativas y las conviertas en
puro amor, pura belleza, pura fraternidad, pura riqueza, puro perdón. Los conviertas, los hagas ver
en esta claridad, en este reino sublime, en esta vida eterna. Pues esta es la hora y Yo vengo a
invitarles como siempre que es la hora, no creáis allá, no veas la vida afuera, no veas el perdón
afuera, no veas la riqueza afuera, porque éstos no están afuera. Todo eso eres tú mismo, solo créelo,
solo créete que eres hacedor de todas las formas y has denominados las cosas y has hecho bueno y
malo. Para encontrar una satisfacción tan fuerte es salirse, es dejar de hacer una cosa y es hacer una
sola cosa y así habrás encontrado una satisfacción divina y placentera en tu conciencia y en tu alma.
Porque Yo mismo os he dicho, no se puede seguir a dos amos a la vez, a uno tendrás que aborrecer
y esto es lo que Yo les digo a vosotros. Pero no es bueno estar con los dos al mismo tiempo, porque
nunca habrás de encontrar satisfacción. ¿Queréis se malo? Pues solo date cuenta que ya lo has hecho,
que lo estás haciendo. ¿Queréis ser bueno? Pues solo date cuenta que eres el bien. Entonces dense
cuenta qué es lo que quieren ser en vuestra vida, pero recuerden muy bien, el bien y el mal, los dos
dan recompensas en la vida. Obtienes una ganancia de ambos, el mal solamente atrofiará tu espíritu
y te hará saber que estás del lado negativo de tu vida y eso traerá la pobreza, las enfermedades y
traerá todo lo vil de tu vida; y el bien solo te dará la riqueza espiritual, te hará sentir complacido
con el eterno Padre y te hará saber que eres el eterno y te hará saber que vivirás en robustez en tu
vida y te hará saber una felicidad tan grande y te convertirá en un ser blanco y podrás andar en el
universo, en todo el universo, en todos los planetas, con ese placentero amor y te hará saber y
sabrás en ese instante que eres un Dios Divino, un Dios Sagrado venido del Gran Dios Central de
vuestro SER.
Amados y queridos míos, siéntete regocijado, siéntete acompañado de esta gran LUZ que Yo Soy, de
este gran AMOR que Yo Soy, de esta gran PAZ que Yo Soy, de esta gran OPULENCIA que Yo Soy. A
palabrear vengo contigo y acompañándote siempre he estado y os te he contemplado haciendo el
mal, haciendo el bien en tu vida y con nadie has estado y te sientes desolado porque no has
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encontrado el rumbo verdadero, porque no has establecido contigo a la sabiduría. Hoy solamente
medita sobre ti, si has venido aquí conmigo, hazme contigo, solo cree en el Cristo, pero no me veáis
por fuera, solo sabe de Mí y sabes que Soy el Cristo, pero en verdad os les digo, solamente lo sabes.
Cuando vosotros resucites y cuando vosotros mates lo opuesto, eres como Yo, venciendo a tu
mundo, venciendo a la dualidad que vosotros mismos han hecho, porque hoy vives en la dualidad.
Este mundo, toda mi amada Humanidad está viviendo en esa dualidad y de eso vengo a sacarte y
no habéis creído en que se puede vivir en el Padre y de que el Padre vive en el Hijo y que no hay
nada separado, no hay nada discordante, distante, que todo es una gran afinidad. Hoy vosotros
vives esa dualidad y lo estás demostrando y lo estás diciendo cuando este mundo, cuando los
cabezas, los dirigentes, te han enseñado a dividir, te han enseñado a verte en un pueblo naciendo y
dices: yo soy de acá. Quiten las barreras, quiten las murallas y solamente vean al universo cantar,
bailar, disfrutar, amar, solamente contemplen eso y entonces están conmigo. No tenéis que mirarme
afuera de ti, no tenéis que mirarme como me miran todos hoy, tienes que mirarme en tu corazón,
en tu SER, en lo más profundo, tienes que mirarme y tienes que ser como Yo, como Yo Soy, tienes
que verme como Yo te miro, sentir como Yo te siento, amar como Yo os te amo, tienes qué hacerlo
para que me sientas como Yo te siento. Porque hoy solo he visto entonar palabras, solo he visto que
has repetido todas mis frases, todo mi sentir, has hablado mi sentimiento, has hablado mi amor, mi
paz, mi riqueza, has hablado de Mí, pero solo has hablado de Mí. No has hecho como Yo he hecho,
no eres como Yo Soy. Esta es la hora que vosotros puedas vencer a la muerte, muriendo, no veas a
la muerte, solo muere, porque en la muerte surge la vida y dependiendo donde estés y dónde
queréis hacer allí vivirás.
He aquí pues, Yo hasta aquí os les dejo, pudiera Yo hablarte el día y la noche, estar con vosotros y
Yo no canso, si los que cansas eres vosotros que estáis aquí en este cuerpo, en este estrado, en esta
casa. Yo no os hablo de ser la casa, Yo os estoy hablando de ti y tu casa que es tu cuerpo,
distínganlo, mis bien amados, distínganlo pues y entonces te mirarás en esta casa y podrás salir y
estar conmigo a la hora que vosotros lo deseéis. Tenéis que creerte a ti mismo, créete a ti mismo,
créete dónde estás, siente qué haces, observa la vida eterna, juega con tus cosas conscientemente. No
vean este mundo, esta vida como fracaso, como trabajo, solo contempla que estás jugando con esta
vida, como SERES solo están jugando.
Más puedo servirles de este pan, pero Yo por esta mente, por este canal, Yo hasta aquí les dejo,
pero continúen vosotros, no se paren, no paren de buscarse a sí mismos. Ya os les digo, no busquen
acá afuera, no busquen nada de la vida eterna porque nada está acá, si vosotros eres la eternidad,
pues eres vosotros mismos que vas a encontrarte a ti mismo. Cambien de vida, cambien, cambien sus
pensamientos, cambien su alma, dejen que de vuestra alma surja, dejen que brote ese gran amor, esa
gran paz y cambien todo de tu mundo, para que este mundo se vea adornado de vuestro Creador.
Porque si bien ves las cosas que pasan, que están pasando y que van a seguir pasando, es porque
vosotros Creadores han puesto aquello y eso es lo que verás venir hacia ti mismo.
Benditos sean, mis bien amados, y hasta siempre pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


